

Bericht zur Wochenendfahrt Zugspitz-Arena, 19. bis 21. Januar 2024

Im Januar 2024 bot unser Skiclub erstmals eine Wochenendfahrt in die atemberaubende Zugspitz-Arena an. Unser Ziel war es, die unzähligen Pistenkilometer und die majestätische Bergwelt rund um die Zugspitze zu erkunden. Die Vorfreude war groß, als wir uns auf den Weg machten, um ein unvergessliches Skiwochenende zu erleben.

Nach einer angenehmen Anreise erreichten wir am Freitagabend unser Quartier, das Alpin Resort Austria in Bichlbach. Die freundliche Atmosphäre und die komfortablen Doppelzimmer hießen uns herzlich willkommen.



Am Samstagmorgen starteten wir gestärkt mit einem reichhaltigen Frühstück in den Tag. Die Top Snow Card in der Hand, erwarteten uns 215

Pistenkilometer, die von insgesamt 89 Liftanlagen erschlossen wurden. Die Vielfalt der Skigebiete von Ehrwald, Lermoos und Bichlbach/Berwang boten für jeden Skifahrer das passende Terrain, egal ob Anfänger oder Fortgeschrittener.

Mit dem kostenlosen Skibus erreichten wir schnell und bequem die verschiedenen Skigebiete, sodass wir die Bergwelt vor der Zugspitze intensiv erkunden konnten. Die perfekt präparierten Pisten und das atemberaubende Panorama ließen unsere Herzen höherschlagen, während wir lässige Schwünge durch den Schnee zogen.

Nach einem erlebnisreichen Skitag genossen wir am Samstagabend einen geselligen Raclette-Abend, bei dem wir uns über die Erlebnisse des Tages austauschten und gemeinsam lachten. Die frische Bergluft und die winterliche Atmosphäre schufen eine einmalige Kulisse für unser gemütliches Beisammensein.

Am Sonntag entschieden wir individuell über unsere Abreise, nachdem wir noch einmal die Pisten unsicher gemacht hatten. Mit vielen unvergesslichen Erinnerungen im Gepäck und einem Lächeln auf den Lippen verabschiedeten wir uns von der Zugspitz-Arena.

Bis zum nächsten Mal, Zugspitze!

